



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>335 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>16_MRH FW 11</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Bandol

Maison à vendre (83150)

Exclusivité ! Bandol-St Cyr/mer, Vue mer, Domaine de Frégate, Le manoir du Golf, magnifique Demeure de 335 m2 habitables avec piscine privée et vue mer. La propriété se situe au coeur d'un domaine privé avec gardien, piscine, restaurant et tennis. Le golf 18 trous est accessible à pieds. La villa dispose de superbes volumes, de très belles prestations et d'un ascenseur (accessible handicapé). Unique !

*Domaine de Frégate, Le Manoir du Golf, magnificent residence of 335 m2 of living space with private swimming pool and sea view. The property is located in the heart of a private domain with caretaker, swimming pool, restaurant and tennis court. The 18-hole golf course is within walking distance. The villa has superb volumes, very nice amenities and an elevator (accessible for the disabled). Unique !*

## **CANAT & WARTON HYÈRES**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

